Tiene la palabra el señor Edil Javier Gutiérrez.

 Libertad: vecinos del barrio El Penal reclaman mayor control de velocidad en el acceso al barrio

EDIL JAVIER GUTIÉRREZ. Muchas gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, quiero hacer referencia a un planteo realizado por vecinos de calle Delmiro Gervasio Rebollo del barrio El Penal de la ciudad de Libertad.

El planteo refiere a que en el acceso al barrio los vehículos circulan a alta velocidad generando problemas de relacionamiento debido a que hay una gran cantidad de niños jugando en la zona y se puede producir un accidente. Por eso solicitan que haya control de velocidad en la zona por parte del Municipio de Libertad o de la Dirección General de Tránsito de la Intendencia para que se disminuya la velocidad.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Municipio de Libertad, al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Tránsito de la Intendencia, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

 Libertad: vecinos del barrio El Penal reclaman por cortes intermitentes en el alumbrado público

En otro orden de cosas, vecinos de la calle Delmiro Gervasio Rebollo del barrio El Penal de la ciudad de Libertad también nos plantearon el problema que están teniendo con el alumbrado público debido a cortes intermitentes. Ellos les han planteado el problema а las autoridades del Municipio de Libertad, pero aún persiste.

Los vecinos quieren que solución definitiva busque una falta de alumbrado porque la genera inseguridad y desconfianza, lo que les impide andar tranquilos por el barrio en horas de la noche. Y también solicitan más cantidad de alumbrado público en la zona, porque eso podría facilitar la mejora del servicio.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Paseos Públicos y Alumbrado Públicos de la Intendencia y a la prensa.

 Libertad: vecinos del barrio El Penal le solicitan al municipio asistencia con el servicio de barométrica

En otro orden de cosas, señor Presidente, también los vecinos de la zona del barrio El Penal nos plantearon la falta de saneamiento.

Obviamente este es un tema que le compete a OSE. Se han hecho

obras de saneamiento para el Penal de Libertad y los vecinos plantean que se vea la posibilidad de que puedan conectarse al saneamiento que viene desde ese centro.

Considero que se debería realizar un estudio técnico por parte de OSE, pero mientras eso sucede los vecinos solicitan que el Municipio de Libertad los apoye con el servicio de barométricas, debido a que la gran mayoría de las viviendas posee pozo negro, lo que ocasiona problemas de salubridad y desbordes. Todos sabemos que los pozos negros generalmente son chicos, tienen robadores que van hacia las cunetas y eso provoca problemas de malos olores. de contaminación. mosquitos, presencia de de roedores, etcétera.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a OSE, al Municipio de Libertad, al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de esta Corporación y a la prensa.

Que se estudie la posibilidad de construir un gimnasio en Villa Ituzaingó

En otro orden de cosas, señor Presidente, quisiera resaltar algo positivo. Los otros días, por motivos laborales, estuve reunido en Puntas de Valdez con integrantes de la comunidad de esa zona. Si bien no me lo manifestaron explícitamente, a mí me pareció oportuno resaltar el rol articulador que cumple allí como espacio público y como zona de encuentro el gimnasio de la localidad.

Ese gimnasio se convierte en el centro de todas las actividades, en el punto de encuentro de los pobladores y en un espacio de sociabilización, tan necesaria para la comunidad.

Reitero: me parece que del gimnasio funcionamiento de Puntas de Valdez es algo extremadamente positivo a resaltar. porque desde allí, además, trabajó para la recuperación de la Semana de Puntas de Valdez, que ha de sido declarada interés departamental.

Por ese motivo, quiero enrabar este tema con un reclamo de vecinos de Villa Ituzaingó, que están trabajando en comisión para organizar los festejos del aniversario de la localidad y, además, están trabajando en procura de que en esa villa se construya un gimnasio para que se genere una movida similar a la de Puntas de Valdez.

Por este motivo, quiero explicitar mi apoyo a la iniciativa y considero que la Intendencia debería acompañar el esfuerzo de los vecinos. Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Turismo y Deportes de la Corporación, a las Juntas Locales de Puntas de Valdez y de Villa Ituzaingó, a la Comisión de Vecinos de Puntas de Valdez, a la Comisión de Vecinos de Villa Ituzaingó y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. (Pablo García). Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor edil.